

Cienfuegos rend un hommage massif à Fidel Castro



Cienfuegos, 1er décembre (RHC)- Hier à 21 heures 44 minutes, le cortège funèbre avec les cendres du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro est passé devant le siège de l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire de Cienfuegos, en plein cœur de la ville et un endroit emblématique de la présence du Commandant en Chef dans cette ville en 1959.

Juste devant ce site situé en face du parc Martí, depuis l'édifice qui était la Mairie de la ville à l'époque, le Commandant en Chef s'est adressé au peuple à l'aube du 7 janvier 1959 lorsqu'il arrivait victorieux à la tête de la Caravane de la Liberté.

Le respect, admiration et l'amour que le peuple a témoigné à Fidel Castro au début de la Révolution ont été exprimés de nouveau.

Les cris de « Je suis Fidel », Vive Fidel et Jusqu'à la Victoire toujours ont résonné, très fort, sur l'ancienne Place d'Armes qui est actuellement le Parc Martí.

Juste à cet endroit, sous les vérandas de l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire, le Commandant Julio Camacho Aguilera, leader de l'action émancipatrice du 5 septembre 1957 contre la dictature de Batista, a attendu le cortège funèbre en compagnie de Lidia Esther Brunet, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et première secrétaire de cette organisation dans cette province.

La Caravane a parcouru aussi les localités de Cruces et de Palmira.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113965-cienfuegos-rend-un-hommage-massif-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba